

Le président de la cour d'arbitrage de l'ICC salue le travail de Cuba dans ce domaine



La Havane, 27 août, (RHC).- Alexis Mourre, président de la cour d'arbitrage de la Chambre de commerce international (ICC) par son sigle en anglais, a salué à La Havane le travail de Cuba dans ce domaine légal.

Également avocat au Barreau de Paris, Alexis Mourre a fait l'éloge des potentialités de la croissance économique et commerciale existant dans notre pays.

Devant les participants à une conférence internationale d'arbitrage organisée à l'hôtel Melia Havane, le président de la cour d'arbitrage de l'ICC a appelé la communauté mondiale des chefs d'entreprises à continuer d'appuyer Cuba face au blocus économique, commercial et financier appliqué par les États-Unis.

Maître Alexis Mourre a d'autre part mis en exergue le travail des cadres professionnels cubains dans la solution des litiges commerciaux et de procédures semblables.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/103893-le-president-de-la-cour-darbitrage-de-licc-salue-le-travail-de-cuba-dans-ce-domaine>



Radio Habana Cuba